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Entre	los	temas	abordados	por	el	alcalde	Manuel
Baldenebro,	dijo	que	se	están	ofreciendo	incentivos	a	una

maquiladora	para	que	no	se	vaya	del	municipio

San	Luis	Río	Colorado,	Sonora.-	Es	urgente	que	se	aborde	el	tema
de	la	venta	de	agua	a	San	Luis	Río	Colorado	lo	antes	posible	para
que	los	agricultores	de	la	localidad	puedan	sembrar	más	hectáreas
y	con	ello	generar	más	producción	agrícola	y	empleos	para	la
localidad.

Así	lo	dio	a	conocer	el	alcalde	Manuel	de	Jesús	Baldenebro
Arredondo,	en	la	rueda	de	prensa	que	ofrece	los	días	martes	a
diversos	medios	de	comunicación	de	la	localidad,	quien	recordó
que	en	la	pasada	visita	que	realizó	el	gobernador	del	Estado,
Guillermo	Padrés	Elías,	los	agricultores	le	solicitaron	ser	el
representante	de	la	gestión	ante	la	federación.

Explicó	que	en	Baja	California	no	se	sembraron	15	mil	hectáreas,
motivo	por	el	cual	el	Gobierno	federal	compró	el	volumen	de	agua
que	se	utilizaría	para	dicha	siembra,	vital	líquido	que	ahora	están
solicitando	los	"hombres	del	campo"	de	esta	frontera	para	sembrar
más	parcelas	y	así	ampliar	sus	volúmenes	de	producción.	

Explicó	que	la	solicitud	de	los	agricultores	al	Gobernador	es	para
que	cabildee	la	posibilidad	de	que	San	Luis	pueda	comprar	el
volumen	de	agua	para	5	mil	hectáreas	y	que	el	vecino	estado	se
quede	con	el	resto.	

Aseguró	que	la	petición	de	los	agricultores	es	muy	válida,	toda	vez
que	si	realizan	la	solicitud	ante	el	Congreso,	el	proceso	sería
mucho	más	largo	y	se	pasan	los	tiempos	para	la	siembra	y	cultivo.

Manuel	Baldenebro	dijo	que	es	importante	que	se	aborde	este
tema,	al	igual	que	debería	abordarse	el	tema	de	las	refrigeraciones
para	cada	salón	escolar,	donde	se	tienen	que	tomar	decisiones
rápidas	de	lo	contrario	el	problema	se	puede	agravar.	

INCENTIVOS	PARA	QUE	T-MEX	SE	QUEDE	
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El	alcalde	Manuel	Baldenebro	comentó	que	están	en	constantes
pláticas	con	la	empresa	textilera	a	fin	de	ofrecerle	el	servicio	de
agua	a	un	precio	más	bajo	y	que	esto	sea	la	razón	para	que	no
deje	San	Luis	Río	Colorado.

El	Presidente	municipal	no	quiso	ahondar	mucho	en	el	tema,	ya
que	aseguró	que	a	los	empresarios	no	les	agrada	divulgar	sus
estrategias	de	trabajo	en	los	medios	de	comunicación,	pero	sí
afirmó	que	están	en	pláticas	los	directivos	para	negociar	su
estadía.

Agregó	que	por	parte	del	Gobierno	municipal	se	hace	lo	posible
para	mantenerlos	en	el	municipio	y	espera	que	el	Estado	haga	lo
suyo	al	ofrecerle	incentivos	fiscales	a	fin	de	que	este	centro	de
trabajo	siga	generando	empleos	para	los	sanluisinos.	

CONCESIÓN	DE	BASURA

No	se	cumplieron	con	las	expectativas	que	requería	el	Gobierno
municipal,	razón	por	la	que	la	licitación	para	la	recolección,
traslado,	reciclaje,	almacenamiento	y	generación	de	energía
eléctrica	con	la	basura	se	declaró	desierta.

Explicó	Baldenebro	Arredondo	que	no	incurrirán	en	anomalías
como	lo	hicieron	anteriores	administraciones	que	ofrecieron	en
contrato	la	recolección	de	basura,	cuando	debería	ser	una
concesión,	entregándola	sin	mayoría	calificada.	

Aseguró	que	la	concesión	busca	solucionar	el	problema	a	largo
plazo,	de	lo	contrario	el	problema	continuará	sin	fin	para	los
sanluisinos,	por	lo	que	la	generación	de	energía	con	la	basura	es
una	idea	factible	y	ambiciosa.


